
「平成 27年度第２回市民活動団体情報交換会」参加者アンケート結果 

 

【開催日時】 平成 28年２月 20日（土）13：30～16：00 

【会 場】 喜多方市厚生会館第３研修室 

【参 加 者】 21団体 27名 

【回 答 数】 25件（93％） 

 

Q1.事例紹介について 

  ①特定非営利活動法人ひめさゆりくらぶ 

・内容が知れて良かった。  

・スポーツを通して、地域のこれからを考えていくことが大事と思いました。  

・色々活動していることが初めて知って感動しました。  

・大変でした、頑張ってください。  

・少子高齢化の中で、大変前向きに活動されているところに、常に会員増加に力を入れられているところに感心

しました。  

・NPO設立の仕組み、活動資金の仕組み等知らなかった事、大変勉強になった。  

・活動すごいですね。  

・スポーツクラブの内容を理解して、スポーツの苦手な子供でも参加してもらう環境を作るという 思いに感動しま

した。私自身スポーツが苦手なため、そのようなイベントには、子供の肥満防止や、  

・意欲促進につなげていけると感心しました。  

・助成金、若者のスタッフ不足が深刻だということで、これまでのやり方だけではなく、新しいやり方が今求められ

ていると感じた。  

・活動が豊富で、楽しそうな団体だと感じた。  

・活発な活動をしていてよいと思った。子供と高齢者のかかわりの場がもっとあれば、健やかな成長と、高齢者の

生きがいにつながると思う。  

・子供から年配の方まで、幅広いニーズを活かして活動していて素晴らしかったです。  

・行政とタイアップして、良くやっていると感心しました。  

・大人数のグループなのに、どのように横、縦の連絡を取っているのか参考になった。  

・スポーツを通し、地域の子供やお年寄りの活動を助成する活動は素晴らしいと思った。  

・色々な活動をされ、特に、子供育成に力を入れているなと感じました。  

・今の私たちの年齢では、なかなか出来ないと思います。  

・素晴らし活動です。長続きするよう頑張ってください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ②まちなみ・蔵庭プロモーション協議会 

・市の活性化につなげてほしい。楽しみな活動になるよう祈っています。  

・内容がわかり、良かった。応援しますので、活動を広げてください。  

・我が住む上町が変わっていくさまを見る事が出来たと思う、良かった。  

・昔は上町の通りは、数多くの店が並んで、にぎやかでした、是非人通りの 

多い街並みにしてほしいものです。素晴らし活動に感動しました。  

・上町の方々が力を合わせて、町内より良くしたいと言う事が大変素晴ら 

しいと思いました。・行動を起こさなければ、何も起こらないことがよく分かった。 

・皆で協力し益々の発展を願うばかりです  

・上町地域の町興しの為に、様々な活動をしているところに感銘を受けました。私たちの団体でも何か生かせる

ものがあればと思いました。  

・具体的な企画と目標があって、どんどん喜多方は良い方向に向かっていくと確信できた。  

・ラーメンだけじゃない！という気持ちが伝わっているし、積極的に行動していて応援したくなった。  

・どのように観光客を集められるかが鍵になってくると思った、もし自分にできることがあったら手伝いたい、今回の

ように、まずは沢山の人にプロジェクトを知ってもらうことが大切だと思った。  

・上町我が家に住めるようになるまでには、大変な苦労があったことや上町まちづくり協議会を通して行政のお金

が子供会や、町内会すべてで有効活用できるのがとても良い考えと思った。  

・上町又は喜多方がにぎやかになって、活気が出るのではないかと思っています。  

・何気なく通っていた上町の問題点、景観や空き店舗の活用等が知れた。  

・地域の街並みづくり、街づくり活動は大変大切なことで、市の発展の為に頑張ってほしい。  

・若い人に頑張ってもらうしかない。  

・活性化をどの様にするのか、何を目指しているのか分かり易く発表していて良かった.。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q2.グループワークについて 

・知らない同士が共同作業で楽しく話し合うことが出来て良かった。   

・他団体との交流があり良かったと思う。   

・他のグループの方々と一緒に協力し事を作り上げるとか、何かを成し遂げる 

ことが出来て良かった。  

・初めてあった人と、色々話し合い、力を合わせてゲームした事が良かった。   

・楽しかったです。   



・他団体の活動内容が聞けて良かった。チャレンジでは皆で協力して進めることの意義の中に楽し要素が多くあ

り、心がほぐれ今後の交流がなお楽しみです。   

・普段交流のない団体の方々と直接話して情報を交換できてよかった。   

・マシュマロチャレンジというゲームを始めてやったのですが、お互いに協力し合うことの大切さや時間を効率的に

使うことの大切さ、を学びました。とても良かったと思います。   

・協力して物事を成功させるとお互いの距離が縮み、良い取り組みだと思った。   

・とても楽しくできた。他人と協力することの大切さを感じた。   

・すごく楽しく真剣に取り組めました。マシュマロゲームを初めて知って限られたものだけでタワーを作るのは難しい

ことなんだと言う事を改めて感じました。すべての物事において、土台をしっかりするのは、目標を達成するために

は必要だと感じました。   

・知らない人同士が一つのことを夢中になって協力し合うことにより、和やかに懇親を 深めることが出来た。 

・色々なグループがあると言う事がわかった、文科系が多いように思われた。   

・見本の無い物を作る事が大変と知った、知らない 4人で協力して出来た。   

・知らない者同士で力を一つにして一つのことに打ち込めたこと、楽しくできました。   

・色々なグループがあるなと思った。   

・グループ内で話し合いながら楽しくできて良かった。   

・皆さんと力を合わせて作り上げた事が良かった。 

 

 

Q3.情報交換会全体を通して 

・笑い声が広がった会合は素晴らしい事。和やかに、楽しく進行出来、 

成功した会だったと思う。 

・4人の方々や活動の仕方も話し合いが出来て良かった。 

・ひめさゆりくらぶ・まちなみ蔵庭プロモーション協議会の話が聞かれてよかった。 

人を動かすと町が活発化する素晴らしさ、これからを期待したいと思います。 

・日々の生活では知りえない活動団体を知ることが出来るのは、大変貴重な時間となりました。 

・住民がより地元にについて知る機会にもなったし、良い意見や、考え方を共有することによって、刺激にもなる

し、協力し合えるような期待もできるし、良い取り組みだと思う。 

・今回、たくさんの団体の方々の交流に参加させていただき、自分の地元にも通ずるものや、気づきがありました。

とても価値のある時間でした。ありがとうございました。 

・地域の方々と交流がはかれてよかったです、有難うございました。 

・笑顔で互いに協力し楽しかったです。 

・年間行事として継続していったら良いですね。チームビルディング、ファシリテーター育成を各団体を呼んで行っ

たら、自立した団体運営になると思います。 

・他団体との交流が出来て良かった。回を重ねて参加することにより交流の和を広げることが出来た。 

・各団体の活動発表を開催 

・自分達がどのような活動をしているのかをまとめ、発表できるようなレジメを作りたいと思った。 

・色々な文化活動をしているものが一同に集まり、いろいろ情報交換が出来ました。 

・今後も続けてください。 

・楽しかった。 



・組織の存在 組織の存在を知った事が良かった。連携をしていただきたいと思います。 

・回を重ねていけば益々喜多方市の活性化が図られるものと思います。 


